

LA GRADONA DEL ALCOBENDAS CF

54 AÑOS TRANSMITIENDO VALORES (1970-2024)
Nº8: MAYO 2024

Vive las fiestas de San Isidro en la caseta del Alcobendas CF



Este viernes, 10 de mayo, comienzan oficialmente las fiestas de San Isidro, patrón de Alcobendas. Al igual que en años anteriores, el Club cuenta con su propia caseta y allí os esperamos a los jugadores y, por supuesto, a vuestras familias y amigos.

Este año tenemos una caseta doble, la D9, situada junto al escenario, donde seguro disfrutaremos juntos de muy buenos ratos.

¡Os esperamos del 10 al 15 de mayo en el Recinto Ferial del Parque de Andalucía de Alcobendas!

Metemos un gol a la soberbia y al orgullo

Con nuestro Infantil A, que consiguió el ascenso a Primera Autonómica en abril, basándose en la humildad, el esfuerzo y el trabajo

Por Mamen Crespo Collada

Continuamos con nuestra campaña '9 meses, 9 goles' y el pasado mes de abril le metimos el gol a la soberbia y al orgullo, apostando por la humildad.

Lo hicimos tomando como ejemplo a uno de nuestros equipos, el Infantil A, que, el pasado 27 de abril lograba ascender a Primera Autonómica después de una magnífica temporada.

Su entrenador, Iván Vaquerizas, recordaba en el vestuario, antes de comenzar la segunda parte, los valores que les habían acompañado toda la temporada.

“Disfrutad de vosotros, de vuestros compañeros, de nosotros”, porque “es posible que nunca volváis a disfrutar de algo así”, les decía a los jugadores, ayudándoles a ver que hay que disfrutar de los buenos momentos porque la vida no siempre nos dará lo que queremos.

“Un año estoy arriba (como es el caso) y otros me puede tocar luchar para no descender”, les explicaba, concluyendo que “el fútbol es así de caprichoso”, dejándoles una gran lección para que actúen siempre desde la humildad, a pesar de que obtengan éxito, como es el caso con este ascenso.





¡INSCRÍBETE!

SÉ UNO MÁS DE LA
FAMILIA ALCOBENDAS



CATEGORÍAS:

DEBUTANTES (2019-2020-2021)

PREBENJAMÍN (2017-2018)

BENJAMÍN (2015-2016)

ALEVÍN (2013-2014)

INFANTIL (2011-2012)

CADETE (2010-2009)

JUVENIL (2008-2007-2006)

CONTACTA CON:

FÚTBOL 11: 635 12 86 55 (JEREMÍAS)

FÚTBOL 7: 648 51 60 64 (JOSÉ MANUEL)



TODA LA INFORMACIÓN EN NUESTRA WEB
WWW.ADALCOBENDASCF.COM

“Nos quedamos con que nos hemos convertido en una gran familia”

Vaque y Chuchi, primer y segundo entrenador del Infantil A, hacen balance de la gran temporada del equipo, que les ha llevado a ascender a Primera Autonómica

Por Mamen Crespo Collada



Nos reciben cuando ha pasado más de una semana desde que el ascenso a Primera Autonómica se hizo realidad y lo hacen con la misma humildad que les ha caracterizado toda la temporada. Alegría, mucha; orgullo, todo; pero sobre todo, los pies en la tierra para celebrar este gran logro.

¿Cómo estáis después del ascenso?

(Vaque): Estamos muy contentos por nosotros, por los jugadores y por el club. Nos han sobrado dos jornadas.

¿Qué sensaciones vienen ahora?

(Chuchi): Después de un trabajo de 4 años ha sido una maravilla haberlo conseguido. Estamos muy contentos, son un grupo fantástico. Nos ha faltado ganar la liga.

¿Y cómo veis a los jugadores?

(V): De lo que más orgullosos estamos es de que son un grupo de amigos, una familia. El torneo de Semana Santa nos ha ayudado mucho en la convivencia.

Sois un claro ejemplo de lo que es nuestro club: pueden convivir los éxitos deportivos con los valores.

(V): Por suerte o por desgracia son un grupo muy ganador, han vivido muchos éxitos, pero se tienen que dar cuenta de que todas las temporadas no van a ser de pelear por cosas bonitas. A veces se llega al mes de mayo sin opciones y cuando esto ocurra tendrán que acordarse de momentos tan bonitos como el que han vivido.

¿Qué destacáis del equipo?

(C): La unión. Cada uno sabe su rol, que es algo fundamental. Nunca ha habido reproches ni malos gestos entre ellos. Es muy difícil lograr esta unidad y este respeto. Esto es lo que hace un equipo.

¿Cómo vais a hacer para no cansaros el año que viene?

(V): Os anunciamos que nosotros tenemos un nuevo reto: llevar al equipo que estará en la categoría a la que hemos ascendido ahora, Primera Autonómica. Ahora vamos a ver la otra cara. El reto de mantener esta categoría va a ser bonito, pero, a la vez, complicado. Será un equipo nuevo, con jugadores que no conocemos, pero tenemos muchas ganas y los cambios siempre son buenos. Con algunos de los jugadores llevo 6 y 7 años y necesitan una nueva metodología y hacer cosas nuevas. Son muchos años juntos.

¿Qué destacaríais de la temporada?

(V): Que son muy buenos chicos, que no han dado ningún problema, que son amigos y que nos lo han puesto muy fácil. También queremos dar las gracias a los padres porque han aportado mucho y se han llevado muy bien entre ellos. Nos hemos convertido en una gran familia.



El Cadete A participa en el Torneo Vicente del Bosque

Celebrado en Alalpardo los días 3, 4 y 5 de mayo, donde se enfrentó en su grupo al Rayo Vallecano, Atlético de Madrid y Leganés

Por Mamen Crespo Collada

El fin de semana del 3, 4 y 5 de mayo, nuestro Cadete A participó en el Torneo Vicente del Bosque, celebrado en Alalpardo.

A pesar del buen juego de nuestros chicos, no acompañó la suerte y no ganamos ninguno de los 3 partidos de nuestro grupo.

Nos enfrentamos al Rayo Vallecano, con el que caímos 1-0, al Atlético de Madrid, (1-4) y al Leganés (1-2).

A pesar de los resultados, la mirada muy alta porque luchamos hasta el final con un gran juego en muchas ocasiones.



Además fuimos galardonados con el premio a mejor portero, recibido por David Martínez, uno de los porteros del Cadete A que ha disputado este torneo, un representante del trabajo del equipo durante la competición.

¡Enhorabuena!





CAMPUS DE VERANO

JUNIO Y JULIO - 2024

¡APÚNTATE UNA SEMANA O TODAS!



Semana 1, del 24 al 28 de junio.

Semana 2, del 1 al 5 de julio.

Semana 3, del 8 al 12 de julio.

Semana 4, del 15 al 19 de julio.

**POLIDEPORTIVO
JOSÉ CABALLERO**

UN VERANO LLENO DE ACTIVIDADES

- FÚTBOL - PISCINA
- eSPORTS - PÁDEL
- GYMKANA



INSCRÍBETE EN EL FORMULARIO
WWW.ADALCOBENDASCF.COM

Senior A: Nuestro primer equipo

Un mes donde no dejamos de crecer y donde el equipo sueña con terminar el año lo más arriba posible.

Por Alejandro Morán



Aunque en nuestra visita a Daganzo no conseguimos el resultado que queríamos en un partido muy complicado, que terminó 2-0, en el que no conseguimos ser sobre el terreno de juego lo que entrenamos durante la semana, el equipo no dejó de creer en la idea y es que, tras este encuentro comenzaría una racha de victorias que nos ha empujado hasta la octava posición de la tabla, la posición más alta a la que hemos llegado en todo el año. Iniciamos la racha también fuera de casa, en Valdelasfuentes, en el último derbi del año ante el Atlético Chopera.



Tras una primera parte muy igualada, de idas y venidas, y protagonizada por un calor agónico, terminó la primera parte con un 1-1. En la segunda mitad, con el equipo volcado al ataque en los minutos finales, Hernando anotó el gol que nos volvía a poner por delante y tras este tanto que abrió la veda, Óscar y luego Meisson, cerraron una goleada extraordinaria.

Con el equipo brillando en juego, actitud y unión, Los Santos de la Humosa visitó el Luis Aragonés, equipo ya descendido que no ofreció un gran juego en contra, lo que el equipo aprovechó para conseguir otra gran goleada, por 4 goles a 0. Partido en el que debutaron dos juveniles, Riku del Juvenil A y Adri Fuentes del Juvenil B.

Para terminar el mes y con el puente de mayo a la vista, visitamos el Mini-Highbury de Canillas en un partido en el que estuvimos obligados a convocar hasta 7 canteranos, de juveniles y Senior B, con Josito tocado y Óscar que tuvo que abandonar en el calentamiento. Nos encontramos a un Canillas agresivo y que sabía aprovechar bien los cortos espacios de su campo. En la primera mitad, en un error de organización en defensa, un disparo lejano terminó en el primer gol en contra. Sin embargo, tras una agresión a Mansilla en la línea de banda, falta que termina con centro al área que termina rematando a bocajarro el propio Mansi para conseguir el 1-1. Con el equipo volcado buscando la épica remontada, con jugadores debutando y grandes bajas, Luismi, nuestro capitán, en otro centro al área consigue rematar un balón que sobrepasa al portero para conseguir el definitivo 1-2, que nos sitúa en octava posición. Partido en el que debutaron Ángel Bermudo del Senior B, al igual que su compañero Amado y José del Juvenil B.

¡El Cadete B es de Primera!



Segundo ascenso esta temporada para uno de nuestros equipos, esta vez ha sido nuestro Cadete B, liderado en los banquillos por Richi,

que tras un empate a 0-0 en casa del líder tuvo que esperar al resto de resultados para firmar el ascenso de categoría a Primera Cadete.

Una temporada brillante en la que a falta de 2 jornadas tan solo ha perdido dos encuentros en todo el año y 3 empates, sumando de esta forma 19 partidos ganados.

Además, entre los máximos goleadores encontramos a Rodrigo Ansaldo, Gogo, un jugador que lleva con nosotros muchas temporadas y que este año ha conseguido anotar 16 goles en 16 partidos jugados, ¡un gol por encuentro!

Con este ascenso conseguimos que el club siga creciendo con el esfuerzo de todos.

¡¡Enhorabuena equipo!!

Los 10 Pelotazos del Alcobendas

Adri Valdeterres



Tu Estadio: San Mamés

Un futbolista: Di María

Unas botas: Magista

Un equipo: Alcobendas CF

Un entrenador: Luis Enrique

Una canción: Bambino de Recycled J

Un libro: El niño del pijama de rayas

Una película: Los Goonies

Un lema: Lo que no te mata, te hace más fuerte.

El Alcobendas sigue creciendo

El Club firma un acuerdo de colaboración con el Club Deportivo Base para favorecer sus objetivos sociales y deportivos

Por Mamen Crespo Collada



El Alcobendas CF y el Club Deportivo Base, perteneciente al Colegio Base International School, con sede en La Moraleja, han firmado un acuerdo de colaboración para favorecer sus objetivos sociales y deportivos.

Gracias a este acuerdo, ambas instituciones, referentes en la Comunidad de Madrid desde hace más de 50 años en el ámbito deportivo y educativo, se unen a partir de la temporada 2024/2025 para desarrollar de forma conjunta diversas iniciativas.

El acuerdo contempla:

- Itinerarios deportivos de los jugadores, captación y formación de entrenadores, coordinación de horarios de entrenamientos o servicios educativos para jugadores.
- Promoción del diseño y gestión conjunta de organización o participación en torneos deportivos y campus vacacionales.
- El Alcobendas CF ofrecerá a Base International School como colegio internacional de referencia para todos sus jugadores extranjeros que se instalan en Madrid.

Desde Base International School han apostado por el Alcobendas CF porque el club promueve una cultura de club deportivo que trasciende lo meramente competitivo y que se alinea con una formación en valores como la buscada por Club Deportivo Base.

El presidente del Alcobendas CF, Alberto Pérez Borrachero, el director general de Base International School, Manuel Bellón Couce, y el director del Club Deportivo Base, Diego Saavedra Esteban, han firmado el acuerdo de colaboración, que amplía las ventajas para ambas instituciones para seguir mejorando sus objetivos deportivos



¡ÚNETE AL ACOBENDAS!

NIÑOS DESDE LOS 3 AÑOS

TELE: 635 128 655 - 648 516 064

CORREO: INFO@ALCOBENDASCF.COM

Staff. - Presidente: Alberto Pérez Borrachero; Director General: Ricardo Suescun; Directora de Comunicación: Mamen Crespo Collada; Redes Sociales y Maquetación, Fotografía y Diseño: Alejandr
Director de Operaciones: Jeremías Scala; Coordinador de Fútbol 11: Diego Arroyo; Coordinador de Fútbol 7: José Manuel Rodríguez